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ONE TEAM
前期を振り返って、そして後期を充実させよう
９月、学校が始まってすぐに吹奏楽部による南中学校との合同定期演

奏会がありました。たくさんの観客が演奏に聴き入り、素晴らしい会で

あったと思います。また、２年生は職場体験学習があり、貴重な体験を

することができました。１０月になり、昨日は高中祭がありました。生

徒会が中心になって企画し、有志発表や文化部の展示発表など、生徒の

活躍する姿を見ることができました。今日で前期が終了となります。７

時間目に前期終業式を行い、その中で次のような話をしました。

前期には、それぞれの学年に大きな行事がありました。

３年生は修学旅行、東京見学やディズニーランド、そして忍野村を訪

れました。それぞれの訪問先での思い出もあるでしょうが、仲間ととも

に楽しく過ごした時間が今も一番の思い出ではないでしょうか。その仲 ＜高中祭のパンフレット＞

間とは今も温かい友情でつながっていますか。中３の友達は生涯の友達となることもあります。

大切にしてください。

仲間作りの大切さを学んだと言えば、１年生のオリエンテーション合宿もそうだったと思いま

す。様々な活動を通して、クラスの仲間の素敵なところを見つけたり、中学校で頑張りたいこと

を決意したりと、すばらしい時間を過ごしたことと思います。後期も決意したことを大切に歩み

続けてほしいと思います。

２年生は自分自身と向き合う機会としての職場体験がありました。体験先は人それぞれでした

が、仕事をすることの大切さや責任の重さについて感じるものがあったと思います。今回の学び

を大切に、引き続き目標に向けて自分を高めるため努力していって欲しいと思います。

さて来週からは後期が始まります。今年度もあと半分になりました。時間は全ての人に平等に

与えられています。限りある時間を有効に使い、学校生活を更に充実させていってください。

新しい制服の採用に向けて動き始めています
気候の変化や学校・生徒を取り巻く近年の状況を踏まえ、高浜市においても制服の見直しに着

手し、令和７年度の採用に向けて動き始めています。高浜中学校と南中学校が同一歩調で取り組

みを進めることを確認し、検討を進めてきました。方針の一つとして、「選定にあたっては、生徒

の積極的な関わりと意見を尊重すること」があります。これを踏まえ６月には両中学校の生徒会

役員が意見交換をしました。

今後は、在校生、保護者、学校関係者などからの幅広い意見を採り入れながら、見直し作業を

進めていく予定です。

見直し状況については、随時、情報提供をしていきます。ご意見やご質

問がありましたら、学校に伝えてください。

校内見守りたい・
給食試食会

10月４日（水）に「校内見守りたい」と「給食試食会」を行い、約30名

の保護者の方に参加していただきました。４時間目の授業を見ていただき、

学校の環境についてや授業の様子について、貴重なご意見をいただきまし

た。ありがとうございました。 ＜試食会の給食＞

高中訓：行動につなげる～考える・表現する・協働する高中生～
めざす生徒像
○健康や安全を意識して生活する生徒
○自分や周りの人のことを考え行動する生徒
○進んで学習に取り組む生徒


